
Mercado

La Iglesia invierte en 'real estate': 59,8 millones de euros en 381 proyectos en un año

La institución ingresó 122,5 millones de euros por el patrimonio inmobiliario, financiero y de actividades económicas diversas.

Marta Casado Pla
21 jun 2019 - 04:52



La Iglesia apuesta por el sector inmobiliario. **La institución invirtió 59,8 millones de euros anuales en 381 proyectos de construcción, conservación y rehabilitación de inmuebles** en 2017, según se recoge en la Memoria Anual de Actividades de la Iglesia Católica en España, presentada recientemente.

La inversión registrada este año se sitúa un 15,9% por debajo de los datos de 2016, cuando la institución destinó 71,1 millones de euros para desarrollar 373 proyectos. En total, en los últimos seis años, la cifra asciende a 416,7 millones de euros.

En 2017, el importe destinado a programas de rehabilitación de 331 proyectos ascendió a 45,2 millones de euros. Por su parte, **la construcción de cincuenta nuevos templos supuso una inversión de 14,6 millones de euros**

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/mercado/la-iglesia-invierte-en-real-estate-598-millones-de-euros-en-381-proyectos-en-un-ano>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

. En total, los gastos de conservación de los inmuebles supusieron, para el 65% de las diócesis, más de un tercio de sus gastos ordinarios. El resto de los recursos se destinaron a las acciones pastorales y asistenciales, la retribución del clero y del personal seglar y aportaciones a centros de formación, entre otros.

La Iglesia invirtió 14,6 millones de euros en construir cincuenta templos

En total, **la Iglesia tiene en propiedad 3.111 bienes inmuebles de interés cultural**. La mayoría de estos activos, un total de 418, se encuentran en Andalucía, seguida de Castilla La-Mancha, con 299 edificios, y Aragón, con 288. En España existen más de quince municipios en los que el único Bien de Interés Cultural, la máxima categoría de protección contemplada en la Ley de Patrimonio Histórico, es de la Iglesia, según detalla el informe.

Estos inmuebles generan un impacto socioeconómico en la zona, por su gran valor cultural y la atracción de turistas, y en el Producto Interior Bruto (PIB) español.

La Iglesia cifra el importe en 22.620 millones de euros y asegura que contribuye en la generación de 225.000 empleos de manera directa, indirecta e inducida.

La Iglesia también recibe un ingreso por la explotación de estos edificios. En total, **la institución recibió 122,5 millones de euros correspondientes al patrimonio inmobiliario, financiero** y de actividades económicas diversas. Estos ingresos representan el 13% de sus recursos, siendo las aportaciones voluntarias de los fieles la mayor fuente de ingresos de la entidad.